



## **ASAMBLEA GENERAL COMAAI ADMINISTRACIÓN 2023-2025**

En el Hotel Winchester Westin, Denver, Colorado, durante la Convención de Primavera del NGC, Inc. y siendo el día lunes tres (3) del mes de junio 2024, a las 18:30 horas, se dió inicio la segunda reunión de la Directiva de COMAAI para el período 2023-2025, presidiendo la Sra. Maria Regina Viau como Directora General, con la asistencia de 22 asistentes.

Previo al inicio de nuestra Asamblea General, en el mismo lugar, nos fué ofrecido un pequeño coctel por la señora Louis Dupre Shuster a las Afiliadas Internacionales presentes. A este coctel asistieron para darnos las bienvenida a la Convención del NGC, la presente Presidenta Sra. Brenda Moore y las pasadas Presidentes Mary Warshauer, Gay Austin, Nancy Hargroves. También estuvieron presentes Kitty Larkin y Donna Marie Donnelly. Maria Regina Viau agradeció el gesto y entregó unos pequeños recuerdos de agradecimiento de parte de las AI.

Maria Regina Viau saludó a las presentes y dió la palabra a la Sra. Gloria Remedi, pasada Directora General, quien dirigió la bendición con la que solemos dar inicio a nuestras Asambleas.

Se procedió a dar lectura al Acta anterior por la Secretaria Ejecutiva de COMAAI, Sra. Lucía Napoli. Fué aprobada por unanimidad.

### ACTO SEGUIDO LA DIRECTORA PROCEDIÓ A DAR EL INFORME DEL AÑO:

\_La Directora General Sra. María Regina Viau, inició comunicándonos que después de algunas reuniones con la Delegadas Regionales y habiendo consultado con la Consejera Sra. Idalia Aguilar, se decidió no presentar los reportes en la presente y futuras Asambleas; éstos se realizarán en la reunión de COMAAI por zoom. Quedó establecido que la presentación de informes se hará anualmente en forma virtual. Son pocas las Afiliadas que pueden estar presentes en las Convenciones de Primavera o de las Directoras que tienen que presentarlos. Por tal razón, es muchísimo mas conveniente para todas hacerlo virtualmente a partir del presente año. La primera de muchas se llevará a cabo el proximo 8 de julio del 2024.

\_ Acto seguido, nos informó que hemos logrado cumplir con la mayor parte de su Programa Administrativo. Considera que lo que no logró llevarse a cabo, se debió a los cambios en la nueva forma de Administracion Regional. Comprende que cuesta un poco adaptarse a los cambios, pero que poco a poco se irán logrando. Solicitó a las Directoras, de cada una de las Gerencias, apoyar a

las Delegadas Regionales, ya que las Regiones son un poco grandes y algunas con muchos países o estados para presentar los logros de cada uno. Instó a las Directoras a que cumplan con el voluntariado adquirido. Es responsabilidad de cada una el cargo asumido. Sugirió motivar a las jueces para que se actualicen digitalmente para poder juzgar virtualmente y tomar sus Simposios de renovaciones.

\_ PLANT AMERICA: Nos habló acerca del Proyecto Plant America al que dió inicio la Sra. Nancy Hargroves y explicó que no es necesario que sean grandes proyectos. Que son granitos de arena que contribuyen a un Medio Ambiente para poder legar a nuestros hijos y nietos un mejor planeta. Pueden ser proyectos cívicos en escuelas, iglesias, etc. El NGC/COMAAI reconoce, a travez de los premios que entrega, el esfuerzo realizado por sus entidades afiliadas.

Nos explicó el Protocolo de elección de los proyectos Plant America: Las entidades que desean participar en solicitar el Premio Plant America, deben enviar a la Directora de Plant America de su Region, los proyectos con los requisitos solicitados. La Directora de Plant America de cada Región, junto con su Directora de Premios, seleccionan los tres (3) proyectos que consideran son mas relevantes y que cumplieron con los requisitos. Luego, cada una de las tres (3) Directoras de Plant America regionales, reenvian a la Directora General de COMAAI los tres (3) proyectos seleccionados en su Región. La Directora General recibe un total de nueve (9) proyectos. Ella a su vez, nombra a un par de personas para formar un Panel de tres (3). Entre los nueve (9) proyectos recibidos, este Panel elige los tres (3) primeros lugares a nivel latinoamericano. Estos tres (3) primeros lugares que reciben un Certificado Plant America firmado por la Directora General y sus proyectos se publican en [comaaai.org](http://comaaai.org)

Este año los siguientes proyectos han sido los premiados:

1° Puesto; Club Amelissa de Honduras

2° Puesto; Club Jardín de Guatemala.

3° Puesto; San Pedro Sula de Honduras.

Asi mismo se entregó un reconocimiento a la Lic. Esther Rodríguez, Delegada de la Region II, por promover este Premio e instar a los países que lo conforman a una reforestacion. Los premios recibidos, todos, son de Centroamerica y con este tema.

\_ Dió paso a comunicar que el próximo año COMAAI cumple 25 años de vida institucional “Bodas de Plata”. Que se tiene pensado empezar a organizar esta celebración desde ya. Se están planificando varias actividades. Una de las actividades será con una Exposición Virtual General que se llevará a cabo en los primeros meses del año 2025. La Directora será la Instructora NGC de Horticultura, Sra. Adriana Oviedo.

También anunció que la Historiadora de COMAAI, en la presente Administración 2023-2025, Sra. Nancy Caipo, preparará un Power Point para un Programa muy especial donde se presentará la Historia de COMAAI desde sus inicios hasta la fecha.

Procedió posteriormente a homenajear y entregar un Certificado COMAAI, muy especial, con un grado de Gran Honor a la Sra. Idalia Aguilar, **“Reconociendo su extraordinaria amistad y apoyo durante todos estos años al Crecimiento y Desarrollo de COMAAI y agradeciéndole por los recuerdos y vivencias obtenidos desde siempre, así como por la Guía y Cariño recibidos por cada Afiliada Internacional. El Certificado le fué entregado en un precioso marco de plata peruana, seleccionado por la Sra. Nancy Caipo y que todas las presentes en la Asamblea, contribuyeron para su compra.** Así mismo durante la Asamblea General se aprobó, que además del certificado en su honor, se INSTITUYA EL PREMIO IDALIA DE AGUILAR. Un Premio que será entregado, por primera vez, en la Exposición por los 25 años de COMAAI. Es un premio que se podrá entregar al país con mayor número de expositoras en cada una de las Exposiciones de Flores Virtuales NGC, donde se invite a las tres (3) Regiones a participar. La Sra. Idalia Aguilar, Consejera Internacional, muy emocionada por el reconocimiento recibido, agradeció a las presentes y comentó que atrás de este Certificado está el esfuerzo de cada una de nosotras.

Idalia aprovechó a comunicar que la Sra. Pampa Rizo Patrón entrará con el cargo de “Enlace Internacional” en el año 2027-2029, con la futura Administración de la futura Presidente del NGC, para ese entonces, Señora Gerianne Holzman. Desde este momento, ella fungirá como Co-enlace entre COMAAI y NGC. El cargo de Enlace Internacional es un cargo otorgado por el NGC. Al tomar posesión de su cargo como Enlace Internacional en el 2027-2029, Idalia quedará como su Asesora. Así mismo informó que próximamente y a partir de la Administración 2025-2027 de COMAAI, el Directorio Administrativo, tendrá nuevos cargos. La Señora María Regina Viau fungirá como Directora Administrativa de COMAAI, la Instructora Señora Patricia Nasrallah como Directora Académica de COMAAI, y la señora Rosa Longo Prieto como Directora Técnica de COMAAI. Explicó que COMAAI ha crecido tanto, que es sumamente necesario una reestructuración para el buen manejo administrativo. Posteriormente se elaborará y publicará el Protocolo correspondiente informando las funciones de estos cargos.

Las Escuelas Educativas del NGC en Perú amablemente enviaron una donación \$100.00 para que la Directora General, Sra. María Regina Viau, lo entregue a quien considere haber trabajado en un destacado proyecto que mereciera esa donación como un reconocimiento muy especial. La donación fue otorgada a COMHDE (Confederación Mexicana de Horticultura, Diseño, y Ecología) entidad que desarrolló un impresionante proyecto de “Jardines Sustentables” a nivel regional. La donación fué recibida por la Instructora Patricia M. de Nasrallah, agradeciendo la donación.

El único reporte presentado fué el de la Sra. Dolores Lobo, Tesorera de COMAAI, quien pidió la palabra para dar el reporte del FONDO MONETARIO.

Acto seguido se le solicitó a la Sra. Sylvia Wray nos hablara un poco sobre los avances de el nuevo proyecto “Plan de Educación Continua”. Explicó que es un proyecto CEL, que está recién naciendo y que iniciará con un evento/conferencia llamado “Revivamos Procedimientos”. El Proyecto estará dirigido a todas las socias de los clubes de jardines y saldrá aproximadamente en el mes de agosto o setiembre de este año.

SIN OTRO TEMA A TRATAR, la Directora General finalizó la reunión a las 19:45 pm.

**Lucia Napoli**

**Secretaria Ejecutiva de COMAAI**

**María Regina Viau**

**Directora General de COMAAI**